

SUMMARY

HUBUNGAN PERAN PERAWAT DALAM SERAH TERIMA DAN KEJADIAN KESELAMATAN PASIEN DI RUANG RAWAT RSUD CENGKARENG JAKARTA

Created by SUSIWI

Subject : HUBUNGAN PERAN PERAWAT DALAM SERAH TERIMA DAN KEJADIAN KESELAMATAN PASIEN DI RUANG RAWAT RSUD CENGKARENG JAKARTA

Subject Alt : HUBUNGAN PERAN PERAWAT DALAM SERAH TERIMA DAN KEJADIAN KESELAMATAN PASIEN DI RUANG RAWAT RSUD CENGKARENG JAKARTA

Keyword : peran perawat, insiden keselamatan pasien

Description :

Latar Belakang: Keselamatan pasien merupakan suatu sistem di mana rumah sakit membuat asuhan pasien lebih aman. Perawat merupakan kunci dalam pengembangan mutu melalui keselamatan pasien. Masalah yang berkaitan dengan pelaksanaan serah terima pasien merupakan keprihatinan internasional, sebagaimana di laporkan Caber& Hulgoss(2009) dalam studinya yaitu dari 889 kejadian malpraktek di temukan 32% akibat kesalahan komunikasi dalam serah terima pasien yang dapat menimbulkan kesalahan dalam pemberian obat, kesalahpahaman tentang rencana keperawatan, kehilangan informasi serta kesalahan pada test penunjang. Dilaporkan juga oleh WHO(2007) bahwa terdapat 11% dari 25.000 - 30.000 pada tahun 1955- 2006 terdapat kesalahan akibat komunikasi saat serah terima pasien. Data dari berkas RM terdokumentasi dalam 6 bulan terakhir tahun 2013 di RSUD Cengkareng , sebanyak 22 kasus kejadian tidak di harapkan (KTD). Salah satu penyebab kejadian ini adalah serah terima yang kurang baik.

Tujuan: Di identifikasi hubungan peran serta perawat dengan insiden keselamatan pasien di ruang rawat inap RSUD Cengkareng

Metode penelitian: Menggunakan rancangan diskriptif korelasi dengan pendekatan studi cross sectional pada 47 perawat yang bertugas di ruang bedah mangga dan pepaya, tehnik yang digunakan non random sampling dengan jenis total sampling.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mayoritas responden memiliki umur 26- 29 tahun (31 %), pendidikan D3 keperawatan 38 (81%), masa kerja 2- 5 tahun 19 (41%). Hasil uji statistik menunjukkan bahwa semakin lama usia produktif (20- 39%), Hasil penelitian peran perawat baik dalam perencanaan, pelaksanaan, dan pengawasan dalam serah terima pasien, Hasil uji statistik chi square menunjukkan ada hubungan antara peran perawat dalam serah terima dengan kejadian keselamatan pasien. Dengan nilai p value 0,000 lebih kecil dari nilai alpha (0,05)

Kesimpulan: ada hubungan antara peran perawat dalam serah terima terhadap kejadian keselamatan pasien yang dilakukan oleh perawat, serta di sarankan di aktifkan kembali pelaksanaan serah terima sesuai SOP kebijakan rumah sakit.

Kata kunci: peran perawat, insiden keselamatan pasien

Daftar pustaka: 11 (2005-2013)

Date Create : 18/10/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2012-33-082
Collection : undergraduit_2012-33-082
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor